

## Mala racha para el peso; hila su sexta caída (El Financiero 26/08/10)

Mala racha para el peso; hila su sexta caída (El Financiero 26/08/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 26 de agosto de 2010 Sector de vivienda en EU, factor de tensión en mercados. · El peso pierde 39 centavos en 6 días La mala racha para el peso mexicano cuesta 39.18 centavos, al pasar de cotizaciones de 12.6020 a 12.9938 unidades por dólar spot en tan sólo seis días. De acuerdo con el Banco de México, la paridad cerró ayer a la venta en 12.9938 pesos, registrando la moneda nacional una depreciación de 3.38 centavos, su sexta baja al hilo, dada la inclinación de diversos inversionistas de salir de los mercados emergentes para buscar el refugio en otras opciones más seguras, como los bonos del Tesoro de Estados Unidos. En medio de datos económicos débiles en Estados Unidos, los analistas temen que la desaceleración de la economía estadounidense lleve a México a una nueva etapa de contracción. Consideran que la moneda azteca alcanzará su mínimo esta semana en alrededor de 13.10 al cierre y de 13.14 de manera intradía, para que la siguiente semana comience a recuperar terreno en cotizaciones de alrededor de 12.80. El yen, por su parte, se depreció 0.52 por ciento al tocar 84.67 unidades, manteniéndose en sus máximos de 15 años frente al dólar y de nueve años contra el euro, aunque ya cotizando por arriba de 84 yenes, debido a la especulación respecto a que las autoridades japonesas podrían tomar medidas para frenar la apreciación de la moneda. Los inversionistas se muestran un poco renuentes a seguir apostando a una mayor apreciación del yen después de que el ministro de Finanzas japonés, Yoshihiko Noda, señalara que el gobierno reaccionaría a los movimientos del yen cuando lo considere necesario. El euro operó en 1.2668 dólares, mostrando una depreciación de 0.06 por ciento frente a la jornada previa, afectado por la decisión de Standard & Poor's de rebajar la calificación de crédito de Irlanda a AA-, advirtiendo que el panorama del país sigue siendo negativo. Al mal tiempo, buena cara Después de asimilar el desplome de 12.4 por ciento en la venta de nuevas viviendas en julio, hasta su nivel histórico más bajo de 276 mil unidades a tasa anualizada, los inversionistas dieron paso a las compras en Wall Street. Al cierre de la sesión el Dow Jones avanzó 0.20 por ciento, a diez mil 60.06 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 repuntó 0.33 por ciento, a mil 55.33 enteros. El Nasdaq ganó 0.84 por ciento, a dos mil 141.54 unidades. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) subió 0.28 por ciento, al cerrar en 31 mil 453.72 unidades. Con un volumen de operación de 372.96 millones de acciones, el mercado accionario mexicano revirtió las pérdidas de inicio de la jornada atribuidas a los renovados temores sobre la recuperación de la economía de Estados Unidos, luego de las decepcionantes cifras sobre las ventas de casas y los pedidos de bienes duraderos. Sin embargo, las compras de oportunidad de los recientes descensos en sesiones previas apoyaron el avance del mercado accionario mexicano. Destacó la noticia de que Grupo México está analizando determinar cuáles de sus activos inmobiliarios se incluirían en una nueva sociedad que se pretende escindir de Grupo Carso, así como la posibilidad de escindir sus activos mineros en otra nueva sociedad distinta de la anterior. La Bolsa de Tokio concluyó en mínimos de los últimos 16 meses, en medio de la conmoción que generan los máximos de 15 años que bordeó el yen. En Europa, la rebaja del rating a Irlanda reactivó la tensión en los mercados. Mientras, en Estados Unidos el mayor foco de tensión procede del sector inmobiliario.